

SUWADAの働き方改革！

カレンダー2019 決定

ようやく年間休日 120 日に

SUWADA も、働き方改革

SUWADAの仕事は職人仕事。一般的な製造業に比べると、とても時間のかかるものです。これまで燕三条地域で独自に作られる休日カレンダーに合わせるようにして年間休日は105日でした。

来年からは一気に15日を追加して休日120日とすることにいたしました。これにより、右図のように10月を除いて完全週休二日制となります。

【内容】

- ① SUWADAの年間休日は120日。
- ② NO！残業デーの実施。
- ③ (そのために)数と質を落とさない新しい仕組みづくり。

SUWADAはOPEN FACTORYとして見学できる工場になってから、お客様の多い土曜日は出勤日になっています。その代り、月曜日を休日として連休を確保してきました。（土曜は有給も使えるし、平日に休めるとということで、「通院や役所仕事に充てられる」と社員には好評です）

ただ、手作業に頼らざるを得ない弊社では、労働時間が少なくなれば当然、生産数も下がることになります。それでは意味がないので生産数を落とさない工夫が全社的に必要です。工場長を中心に作業工程を細部まで洗い出し、今以上に効率よく働ける仕組みづくりに着手しています。今はまだ「生産数を落とさないなんて無理でしょ」「残業が増える」などのマイナスな意見も聞かれますが、必ずできると確信しています。



新規で導入したワイヤーカッター
精密な部品作りに利用します

(※ワイヤーカッターとは、文字通り真鍮の「ワイヤー(針金)」で
鋼板を切る精密加工機で“糸のこ”的なものです。)

そこで排出される真鍮のワイヤーを使いブランкиングアート作品“羊”的モコモコした羊毛を表現しています。SUWADA OPEN FACTORYでは迫力の作品群も見ることができます。)

従来からの意識と仕組みを全員参加で大きく変えていくことによって、
SUWADAの働き方改革につなげていきたいと思っています。

ブランкиングアート作品
「羊の母子」



製造部カレンダーが
そのまま工場稼働日になります

今年後半から、社員の発案で月1度の「NO!残業デー」を実施していました。それも最初は抵抗がありましたが、今では当たり前のように定時で帰れるようになりました。このように一人ひとりが意識改革することで、きっと目標もクリアしていくと思われます。

さらに、SUWADA職人の熟練技を残しつつ、一層の品質向上を実現するために先端加工機の導入も加速します。

今年は、ものづくり補助金を利用して新規でワイヤーカッター※を導入いたしました。自動で稼働する分で作業時間を補い、職人をより高度な技術の習得にまわすことができます。



<この件に関するお問い合わせ>

(株)諏訪田製作所 総務 小林 TEL: 0256-45-6111 e-mail: suwada@suwada.co.jp

とうとう今年最後の月となりました。 ばーっと生きてると、あっという間に年をとります(涙)

ただいまSUWADA OPEN FACTORYでは、クリスマス仕様でお客様をお迎えしています。 FACTORY SHOP でしか買えない限定商品や、ここでしかできない名入れ加工のサービスなどもあり、「遠くから来た甲斐があった」と喜んでいただいております。 内容やご予算に応じて、商品からラッピングまでスタッフがご提案いたします。

あなたも今年のクリスマスプレゼントにいかがですか？



燕三条工場の祭典ポップアップストア 12/5~25



KOUBA

12/5~25、東京丸の内にあるKITTE 3階の [GOOD DESIGN STORE TOKYO by NOHARA](#) において、「燕三条のものづくりの魅力に触れる・体感する「燕三条工場の祭典」POPUP STORE」が開催されています。

会期中は、地元の工場3社によるワークショップもあり、ものづくりの好きな方なら何度も足を運びたくなります。 工場の祭典のアイコン、ピンクストライプが目印です！

普段 FACTORY SHOP でしか扱っていない BONSAI KIT も限定販売いたしますので、お近くのお客様は是非お立ち寄りください。

就活生必見！ 仕事研究フェスタ in 朱鷺メッセ 1/4



前回の採用活動の様子

学生の皆様(既卒者も可)、心よりお待ちしています！

1/4 は就活生向けイベント「仕事研究フェスタ」で朱鷺メッセに出展します。 私たちは、未来の SUWADA を担う、高度に熟練した技術を習得したマイスターを目指す若者を募集しています。

自分の手で作ったモノが全国で、世界中で愛用され、誇りに思える仕事だと自負しています。

今回は、3年ぶりに 1day インターンシップ・職場体験も計画しています。 熟練職人という古臭く敷居が高いイメージですが、実は 20代 30代が半数を占める、若い人がとても活躍できる職場です。

まずは是非ブースを訪問していただき、私たちを知ってください。

1/3 初売りは、福袋をお楽しみに！

FACTORY SHOP は 12/31~1/2 だけお休みをいただき、

新年 1/3 に初売りとなります。

今や恒例となっている福袋は、開店前に並んでお待ちのお客様までいらっしゃるほどの人気ぶりです。 今年は初日で売り切れてしましましたので、新年は是非、お早目にお越しください。

それでは皆様、少し早いですが、良いお年をお迎えください！



今年の福袋は五千円のみでしたが
(上写真) 新年は多彩になる予感！

今後のイベント・出展情報

9/21~2/28 **Blanking Art** ブランкиングアート展 2018 出品 in 燕三条駅 Wing

12/5~25 燕三条工場の祭典ポップアップストア@[GOOD DESIGN STORE TOKYO by NOHARA](#)

12/31~1/2 FACTORY SHOP 休業日 **1/3 初売り** (恒例の福袋もお楽しみに！)

1/4 仕事研究フェスタ in 新潟 朱鷺メッセ

1/13~15 Top Drawer 展示会 @ロンドン

<この件に関するお問い合わせ>

(株) 諏訪田製作所 総務 小林 TEL: 0256-45-6111 e-mail: suwada@suwada.co.jp